Dominicana y Estados Unidos comparten el título en Panamericano Sub 15 de béisbol



La Habana, 20 ago (RHC) Las novenas de República Dominicana y Estados Unidos, se alzaron con el título de campeones del III Panamericano de Béisbol Sub-15 al finalizar la jornada sabatina en el estadio "Once de Noviembre de Cartagena.

La situación particular-ya presentada en otros eventos internacionales- se presentó cuando el juego final, se encontraba en la parte baja del cuarto episodio, con ventaja para República Dominicana 2 carreras por 1.

El coletazo del huracán "Harvey" con sus fuertes lluvias apareció nuevamente en el escenario obligando al cuerpo arbitral encabezado por William Cogollo, a decretar la cancelación del juego.

Como el encuentro se encontraba en el cuarto episodio no es "juego oficial" no hay ganador ni perdedor, por lo tanto la Dirección Técnica del torneo acudió a los reglamentos para este caso específico.

Los reglamentos señalan ante la imposibilidad de continuar y finalizar el juego por las malas condiciones del terreno, se otorgan dos trofeos, dos medallas de oro para los equipos en contienda.

En consecuencia República Dominicana y Estados Unidos que llegaron a la final con récord idéntico (4 juegos ganados y 1 perdido) son los nuevos campeones panamericanos de la categoría Sub-15.

La Dirección Técnica del Torneo, la Federación Colombiana de Béisbol y todo el grupo logístico del evento hicieron un gran trabajo para acondicionar el terreno de juego, pero la madre naturaleza apareció y contra ella no se puede.

En el comienzo de la jornada final del III Campeonato Panamericano de Béisbol Sub-15 en el estadio "Once de Noviembre de Cartagena" Cuba se llevó la Medalla de Bronce al derrotar 6 carreras por 1 a Panamá.

Frank Blanco tuvo una salida de calidad durante 5.0 entradas, Kevin Arévalo y Cesar Hernández, aportaron cinco imparables, en la victoria de Cuba-actual campeón mundial- sobre Panamá 6 carreras por 1.

Panamá anotó una carrera, pegaron cinco incogibles y cometieron tres errores, la derrota recayó en el relevista, Alex Ávila, quien solo pudo mantenerse en la loma de los suspiros durante 2.0 entradas.

Por su parte Cuba fabricó 6 carreras, pegaron diez imparables y estuvieron finos en la defensa, se acreditó la victoria el abridor, Frank Blanco, de brillante trabajo durante las 5.0 entradas que se mantuvo en el montículo.

Los clasificados al Mundial

Luego de 42 juegos realizados en los estadios "Once de Noviembre de Cartagena y Rafael Nar de Turbaco" obtuvieron su pasaporte directo a la "Copa Mundial de Béisbol Sub-15 Dominicana 2018" los seleccionados de: Estados Unidos, Cuba, Panamá y Brasil.

La novena anfitriona, Colombia, finalizó en el sexto lugar y luego en su orden: Puerto Rico, Venezuela, Nicaragua, Argentina y Honduras. República Dominicana por ser sede del próximo mundial participa por derecho propio.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/138830-dominicana-y-estados-unidos-comparten-el-titulo-en-panamericano-sub-15-de-beisbol



Radio Habana Cuba